

# *Cuba envía condolencias a Gabón por muerte de exprimer ministro*

---



La Habana, 11 jun (RHC) El canciller cubano, Bruno Rodríguez, envió sus condolencias al pueblo y gobierno de Gabón por la muerte del exprimer ministro, Emmanuel Issoze-Ngondet.

Recordamos su labor como canciller y la histórica apertura de la embajada de ese país en Cuba durante su gestión, escribió el titular de Relaciones Exteriores en su cuenta en Twitter.

El jefe de la diplomacia cubana extendió las condolencias a los familiares y amigos del político gabonés.

Issoze-Ngondet, quien fue primer ministro de 2016 a 2019, murió este jueves en la ciudad de Libreville, anunció el ministro de Relaciones Exteriores de Gabón, Alain Claude.

El político africano ocupó también el cargo de ministro de Relaciones Exteriores y fue promovido a primer ministro por el actual jefe de Estado, Ali Bongo Ondimba, en sustitución de Raymond Ndong Sima.

Cuba y Gabón establecieron relaciones diplomáticas en 1974 y a partir de entonces incrementaron los intercambios y acuerdos en materia de salud, formación de recursos humanos y otros sectores, según fuentes oficiales.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/225443-cuba-envia-condolencias-a-gabon-por-muerte-de-exprimer-ministro>



**Radio Habana Cuba**